

令和4年度4-5月分 主なご意見・ご提言と回答

NO.	受理日	ご意見内容	回答内容
1	4月上旬	<p>砂川市道、横断危険ヶ所について。 吉野1条南1丁目1-2付近の一号線から二号線への市道を整備していただきありがとうございます。学生たちが安全に歩道を通行し登校できており安全が確保されたと思います。通学生がその道を多く利用するようになり、危険な状況も目にしております。</p> <p>既存の吉野1条南1丁目1-2の横断歩道です。学生が渡ろうと意思を示していても朝の通勤ラッシュ時には止まって歩行者を優先する車がほとんどないのが現状です。先日も冷っとしました。前の車が学生を渡らせようと交差点手前で止まると、その車を後ろから追い抜く車がありました。同じ状況の事故が去年石狩でもありました。一歩間違えれば目の前で学生の命が奪われるところでした。交通量、横断者共に多く通勤、通学時間帯に事故が起きてしまうのは時間の問題だと感じております。どうか歩行者用信号機の設置を早急に検討していただけないでしょうか？今後の市政に期待しております。よろしくお願いいたします。</p>	<p>市の交通安全に関するご意見ありがとうございます。</p> <p>信号機の新規設置については最終的には公安委員会の判断となりますが、設置基準が警察庁から示されており、ご意見いただいた横断歩道（交差点）については、市道整備時の滝川警察署との協議の中で、信号機の新規設置は難しい状況との見解が示されているところです。</p> <p>このようなことから、現時点の対応としては、ご意見いただいた内容を滝川警察署へ伝え、通学時間帯における横断歩行者妨害の取り締まり実施などを要請して参りたいと考えていますので、ご理解いただきたく存じます。</p>